

---

## [Franqueville-Saint-Pierre : le vélo trace sa voie express](#)

Temps de lecture

4 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

La Métropole réalise des aménagements cyclables à Franqueville-Saint-Pierre dans le cadre de l'itinéraire n°8 du Réseau Express Vélo reliant Bonsecours et Saint-Léger-du-Bourg-Denis à La-Neuveville-Chant-d'Oisel.

Dans le cadre de la mise en œuvre du Réseau Express Vélo sur son territoire, la Métropole Rouen Normandie, en collaboration avec Franqueville-Saint-Pierre, réalise des travaux d'aménagements cyclables dans la commune. Il s'agit de travaux concernant l'itinéraire n°8 du Réseau Express Métropolitain (REV) dans la continuité des aménagements réalisés entre Boos et Franqueville-Saint-Pierre. Ce chantier s'inscrit également dans le projet de requalification de la RD 6014.

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie**

---

**et Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Juliette Biville, Membre du Bureau de la Métropole Rouen Normandie en charge de la Politique Cyclable :** « *Nous tissons la toile cyclable sur l'ensemble du territoire métropolitain. Encourager les mobilités douces est une priorité pour lutter contre le réchauffement climatique et c'est notre rôle d'accompagner au mieux cette transition. Nous avons inauguré ce matin les futurs aménagements de Franqueville-Saint-Pierre qui contribueront à relier Bonsecours et Saint-Léger-du-Bourg-Denis à La-Neuville-Chant-d'Oisel tout en offrant aux habitants de la commune, une desserte sécurisée des différents services publics. Dans la continuité de ces engagements, une nouvelle agence relais LOVÉLO location longue durée va également être ouverte dès le 3 juin à Franqueville-Saint-Pierre. »*

Cette future piste cyclable bidirectionnelle de 3m de large sur une longueur de 750m (entre la RD95 et la RD7) permet de poursuivre le déploiement du Réseau Express Vélo sur le plateau Est et de se connecter sur les futurs aménagements de la rue de Belbeuf assurant la desserte du lycée Galilée et des équipements sportifs, du centre commercial, du Parc d'activités des Champs fleuris, du cimetière et de la piscine qui devrait ouvrir prochainement. À terme, les pistes permettront également de relier le collège Hector-Malot, la Chataigneraie et une reprise de l'ancienne côte de Waddington permettant ainsi de relier toutes les pistes existantes à Saint-Léger-du-Bourg-Denis, Darnétal et Rouen.

Le chantier est actuellement en cours et doit se terminer courant juin. Les enrobés rouge de la piste cyclable seront réalisés le 5 juin. S'en suivront la réalisation des marquages au sol puis la pose du mobilier (potelets amovibles à mémoire de forme en axe de la piste et barrières de ville) ainsi que les espaces verts. Les résines rouges des traversées cyclables sur chaussée seront réalisées en juillet afin de respecter un délai correct d'application sur les enrobés neufs.

Le montant de ces travaux est de près de 2M€. Cette opération est soutenue par l'État au titre du Fonds Vert – France Nation Verte à hauteur de 253 381 € et par la Région Normandie à hauteur de 45 656,10 €.

### **Ouverture d'une agence relais LOVÉLO location longue durée à Franqueville-Saint-Pierre**

Le service LOVÉLO location longue durée dispose d'une agence centrale à Rouen et de 2 agences relais localisées à Elbeuf (mutualisée avec l'agence Astuce portée par la Régie des Transports de l'Agglomération Elbeuvienne) et à Duclair (mutualisée avec le Pôle de proximité Austreberthe-Cailly).

Ces agences accueillent une permanence bimensuelle les matins du 1er avril au 31 octobre du service LOVÉLO LLD, et offrent les prestations suivantes aux usagers :

- accueillir les usagers et les informer sur le service,
- présenter l'ensemble des catégories de vélos proposés,
- souscrire un contrat et retirer les vélos pour débiter la période de location (y compris la réalisation de l'état des lieux du vélo),
- contrôler la conformité des dossiers de réservation,
- déposer les vélos en cas d'opération de maintenance et récupérer un vélo de remplacement équivalent,
- rendre leur vélo à la fin de la période de location (y compris la réalisation de l'état des lieux du vélo).

La Métropole a souhaité créer une 3ème agence relais sur les plateaux Est de la Métropole afin de

---

poursuivre le développement d'un service public de proximité LOVÉLO location longue durée et ainsi augmenter la couverture de l'offre. Elle ouvrira le lundi 3 juin au sein de la Maison des Associations, en accord avec la commune, située rue de la République à Franqueville-Saint-Pierre. Cette structure publique est au cœur de la commune et est desservie par les transports en commun (ligne Fast F5 et Filor). L'agence sera située au rez-de-chaussée du bâtiment. Lors des permanences, des oriflammes seront posées à l'entrée du bâtiment ainsi que 2 vélos en exposition.